



*La commune de BON-ENCOTRE vend son matériel réformé aux enchères sur Internet. Pour la ville, ce coup de balai numérique permet de libérer hangars et entrepôts.*

Le premier objectif est de vider les locaux communaux encombrés par du matériel qui n'est plus performant, sachant qu'il peut- être utile à d'autres.

Il s'agit également d'une démarche de développement durable, qui permet de recycler du matériel encore utilisable et réduire les déchets.

Le principe? Simple comme un site d'enchères. Seules les collectivités peuvent vendre, et tout le monde peut acheter. Il suffit de se connecter au site de la ville qui possède un lien vers celui des enchères. Les produits s'affichent. Il n'y a plus qu'à inscrire gratuitement et enchérir. [Voir lien](#)